

Deporte paralímpico suspende lides debido a la Covid-19



La Habana, 19 mar (JIT) El torneo Abierto de Paratletismo de Puebla, México, donde participarían cinco cubanos, ha sido pospuesto debido al peligro de contagio por el nuevo coronavirus (Covid-19).

El Comité Paralímpico Mexicano (Copame) y la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), atendiendo a recomendaciones de la Secretaría de Salud, decidió la cancelación de varios eventos con el fin de evitar la propagación del coronavirus.

La séptima edición del certamen estaba prevista del 18 al 22 de este mes en la Unidad Deportiva Mario Vázquez Raña, de Puebla, con la asistencia de cinco cubanos en las modalidades de lanzamiento, encabezados por el multcampeón paralímpico y mundial del disco Leonardo Díaz (F54-56).

Por cancelaciones similares, otros cubanos del paratriatlón y el paratiro con arco se vieron privados de colocarse en mejores posiciones en los listados clasificatorios.

El paratriatleta Jorge Ulises Calzada, tras llegar a territorio de Estados Unidos, no pudo incursionar en el campeonato continental y la copa del mundo pactados para Sarasota, al quedar suspendidos por la misma causa .

Más recientemente se conoció la suspensión del Torneo Clasificatorio Paralímpico de Tiro con Arco en Monterrey, México, a donde debió asistir Alejandro Hernández.

Otras lides clasificatorias, o que otorgan puntos y marcas para los rankings, han sido postergadas o suprimidas en distintos deportes. Por ejemplo, ya se oficializó la baja del tradicional Mitin de Loterías Caixa en Sao Paulo, Brasil, en las disciplinas de paratletismo y paranatación.

Entre los pocos vigentes está el Grand Prix de Parajudo en Nothingham, Gran Bretaña, pactado los días 11 y 12 de abril, para el que se anuncian seis cubanos, entre ellas la campeona paralímpica de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016 en la división de 63 kg, Dalidaivis Rodríguez, quien reaparecerá en el peso superior (70 kg).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/217142-deporte-paralimpico-suspende-lides-debido-a-la-covid-19>



Radio Habana Cuba